



A N F R A G E
an
Frau Bürgermeister Elke Kahr

eingebracht in der Gemeinderatssitzung
vom **19. Oktober 2023** von Klubobmann Mag. Alexis Pascuttini

Graz, am 19. Oktober 2023

Betreff: Einnahmen aus dem Automobilssektor

Sehr geehrte Frau Bürgermeister!

Die Stadt Graz war schon immer vom Automobilssektor geprägt. Dabei ist nicht nur die ansässige Industrie mit Herstellern und Zulieferern, sondern auch der Automobilhandel, der eine lange Tradition hat zu erwähnen. Es gibt im Automobilhandel Firmen, die seit Jahrzehnten teils hunderte Mitarbeiter beschäftigen.

Um die Bedeutung für den Grazer Haushalt sichtbar zu machen, soll erhoben werden, welche Einnahmen die Stadt Graz aus diesem Sektor generiert.

Daher stelle ich an Sie, sehr geehrte Frau Bürgermeister, namens des (Korruptions-) Freien Gemeinderatsklubs folgende

Anfrage
gem. § 16 der GO f. d. Gemeinderat
der Landeshauptstadt Graz

1. Wie hoch sind die Einnahmen durch Parkgebühren und Parkstrafen?
2. Wie hoch sind die Steuereinnahmen, aufgeschlüsselt nach Automobilhandel und weitere KFZ- Sparten (Industrie, Magna, etc.)?
3. Welche Wertschöpfung lässt sich für Stadt Graz weiter ableiten?
4. Wie viele Beschäftigte entfallen auf den Grazer Automobilssektor?